

Últimos días para comprar la camiseta de la traca

31/08/2023



La población eldense está volcada con la celebración de las Fiestas Mayores, prueba de ello es que muchas personas ya han adquirido su camiseta para correr la traca. Desde la papelería Ictis, uno de los puntos de venta, han confirmado a *Valle de Elda* que ya se han vendido cerca de 500 camisetas.

Las camisetas, [diseñadas por el Grupo Matices](#), se pusieron a la venta a principios de agosto, si bien desde Ictis apuntan que “durante el verano hemos vendido alguna, pero sin duda esta semana están volando y desde la Cofradía de los Santos Patronos nos han tenido que reponer”. La camisetas se utilizan para el acto de correr la traca los días grandes de Elda, el 8 y 9 de

septiembre.

Además de las camisetas, por un precio de 14 euros, también se pueden adquirir pañuelos y gorras con la imagen de la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso por 6 euros cada complemento.



También se pueden adquirir los pañuelos a 6 euros | Nando Verdú.

Las camisetas permanecerán a la venta hasta los días grandes de las fiestas, 8 y 9 de septiembre, y en el caso de que quede alguna "se pondrán a la venta en la propia Plaza Mayor".

Los puntos de venta son Ictis, La Guerrilla, Cáritas, Bar Cecilio, y también el Horno del Valle.